

JUGEND FÜR OBERGÜNZBURG

DAS JUFO RUFT ZUR KANDIDATUR FÜR DIE NEUWAHLEN AUF!

- in der Gemeinde ein Wort mitreden -

WER LUST HAT,

aktiv mitzumischen und etwas in Obergünzburg-Ebersbach-Willofs zu bewegen, kann sich für die zweijährige Amtszeit aufstellen lassen. Kandidieren kann jeder, der zwischen 14 und 20 Jahren alt ist.

IN ZUSAMMENARBEIT MIT DEM MARKTGEMEINDERAT

setzt sich das Jugendforum für die Interessen der Jugendlichen in unserem Ort ein und ist damit ein offizielles Gremium der Gemeinde.

IN DER JÄHRLICHEN JUNGBÜRGERVERSAMMLUNG

werden neue Ideen gesammelt, sowie eigene Projekte entwickelt, für die sich das Jugendforum dann aktiv einsetzt und diese auch umsetzt. So sind z.B. die Tischtennisplatten in Obergünzburg (Ortsausgang Günzach) und in Ebersbach (Dorfplatz) angeschafft und aufgestellt worden. Auch der lang ersehnte Bikepark wurde in Angriff genommen und soll in der kommenden Amtsperiode ausgeführt werden.

WEITERE AKTIONEN

sind das Entenrennen mit Kuchenstand am Markfest oder eine Verkaufshütte am Weihnachtsmarkt - insbesondere um Einnahmen zur Finanzierung weiterer Projekte zu erzielen.

WENN DU GERNE MEHR ÜBER DAS JUGENDFORUM ERFAHREN MÖCHTEST

und Du gerne aktiv mitmachen willst, melde dich bis zum 25.02.2021. Oder kennst einen passenden Kandidaten?

DANN SCHICK UNS DEINEN VORSCHLAG:

Mail: Jugendforum@vgem-obergünzburg.bayern.de

Telefon oder Whats App: 0174 166 93 92

Insta: [jugendforum.obg](https://www.instagram.com/jugendforum.obg)

Wir freuen und auf Dich!

MARKTRÄTIN SABINE SCHULZ